

Polsek Sumber Polresta Cirebon amankan kegiatan Buka Puasa Arafah dan Takbir Keliling yang dilaksanakan oleh Yayasan LPD AL- BAHJAH Cirebon

Panji R - CIREBON.BERSUARA.ID

Jun 17, 2024 - 13:57



KAB. CIREBON - Di sore hari Raya Idul Adha 1445 H Polsek Sumber

melaksanakan pengamanan kegiatan menyambut keutamaan bulan Dzulhijjah, Peringatan Hari Besar Islam (PHBI) “Buka Puasa Arofah (Bukber) dan Takbir keliling hari Raya Idul Adha 1445 H. yang diselenggarakan oleh Yayasan LPD Al-Bahjah kegiatan tersebut merupakan agenda tahunan yang selalu diperingati oleh Yayasan Al-Bahjah, adapun dalam kegiatan tersebut bertempat di Yayasan LPD Al-Bahjah termasuk Kelurahan Sendang Kecamatan Sumber Kabupaten Cirebon.

Dalam kegiatan tersebut dipimpin langsung Plh Kabag Ops Polresta Cirebon Kompol Acep Anda, S.H., M.H didampingi Kapolsek Sumber AKP Yuliana, S.A.B., M.Si. berikut Personil Gabungan Polresta Cirebon. Untuk upaya melakukan Pengamanan Tertutup dan Terbuka menyertai keberangkatan sampai dengan kembalinya kegiatan Takbir Keliling Yayasan Al Bahjah.

Adapun untuk rute kegiatan takbir keliling mulai dari MESJID OEMAR - AL BAHJAH > MESJID PEJAMBON > MESJID AL-MUSTAQIM - WERU > MESJID AL-JABBAR - PLUMBON > MESJID AL-ISRO - KASUGENGAN KIDUL > MESJID BAITUL KARIM - WARU KAWUNG > MESJID BAITUL MAKMUR - KARANG WANGI > MESJID BAITURO - NANGA > MESJID ASWITIYAH - KEMANTREN.

Dalam kegiatan Takbir Keliling tersebut dipimpin Ketua Umum Yayasan DPD Al Bahjah Ustad BAMBANG SISWANTO dan dihadiri Pembina Yayasan DPD Al Bahjah KH. YAHYA ZAENUL MAARIF (BUYA YAHYA), Para Pengurus Yayasan DPD Al Bahjah, Ustadz Fadli Azis (Penanggung jawab), Ustadz Sobirin (Ketua Pelaksana), M. Idris (Tim Transportasi), SUTARA Cs (Tim Keamanan), KHUMAEDI (Humas), Para Jemaah Yayasan DPD Al Bahjah dengan menggunakan kendaraan R2 sebanyak 50 unit dan R4 sebanyak 20 unit, jumlah sekitar 200 orang dan membawa alat peraga berupa Lampu lalin Bendera, Megaphone dan Sound system.

Plh Kabag Ops Polresta Cirebon Kompol Acep Anda, S.H., M.H mengatakan guna menciptakan Kamtibmas yang aman kondusif pada saat warga masyarakat melakukan aktivitasnya di antaranya adanya takbir keliling di malam hari Raya Idul Adha 1445 H tersebut Polresta Cirebon menerjunkan Anggota Sat Lantas Polresta Cirebon dan Dishub Kab. Cirebon melaksanakan Pengawasan kegiatan Takbir keliling Yayasan Al-Bahjah. Serta menerjunkan anggota gabungan Polresta Cirebon di setiap Majid yang hendak di lalui oleh peserta takbir keliling Yayasan Al-Bahjah yang mana bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada Takbir keliling Yayasan Al-Bahjah sehingga kegiatan dapat berjalan dengan aman, lancar dan kondusif